

Klaus Faber
Telefon (06 81) 93 40-1 70
Telefax (06 81) 93 40-1 77
Klaus.Faber@SVSaar.de

Diese Pressemitteilung wird im Internet veröffentlicht.

Pressemitteilung

Bausparen liegt weiter im Trend

LBS starker Marktführer im Saarland

Saarbrücken. Derzeit sind an der Saar die monatlichen Belastungen für die Finanzierung eines Eigenheims oftmals günstiger als die Mietbelastung. So liege Bausparen weiter im Trend. Das teilte das für die Landesbausparkasse (LBS) zuständige Vorstandsmitglied der SaarLB, Jürgen Müsch, anlässlich der Verbundpressekonferenz des saarländischen Sparkassensektors mit. Das Bausparneugeschäft der LBS sei gegenüber dem Vorjahr um rund 30 Prozent gewachsen. Für das Gesamtjahr erwartet die LBS als Marktführer an der Saar ein Neugeschäft von 390 Millionen Euro. Diese starke Geschäftsentwicklung sei nur durch die enge Verzahnung mit den saarländischen Sparkassen möglich. Müsch führte den aktuellen Geschäftserfolg der LBS in der Finanz- und Wirtschaftskrise aber nicht zuletzt auf die „Rückbesinnung auf konservative Anlageformen“ zurück.

Durch das gegenwärtige Zinsniveau sei die Baufinanzierung günstig „wie nie“. In Verbindung mit einem Bausparvertrag könnten die Zinsen langfristig gesichert werden, ohne die Flexibilität aufzugeben.

Im Übrigen seien die durchschnittlichen Preise für Wohnimmobilien im angrenzenden Ausland mittlerweile zum Teil

Seite 2 zur Pressemitteilung vom 5. November 2010

deutlich teurer als an der Saar. Im Großherzogtum Luxemburg um 150 Prozent; in Frankreich immerhin um 40 Prozent.

Durch „Wohn-Riester“ werde Bausparen hier zu Lande noch interessanter. Die Immobilie rücke als Teil der Altersvorsorge in den Fokus.

Saarbrücken, 5. November 2010

43 Zeilen

1.524 Zeichen